

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 12 de Octubre de 2024

BENEFICIA GOBIERNO DE MARINA DEL PILAR A MÁS DE 100 MIL HABITANTES CON EL PROGRAMA ESTATAL DE VIVIENDA

MEXICALI. - Continuando con la política de apoyar a los que menos tienen, el gobierno de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA presentó avances en el Programa Estatal de Vivienda (PEV) 2022-2027 que tiene como meta 100 mil acciones de vivienda durante la actual administración. "Desarrollamos en Baja California el Programa Estatal de Vivienda, con precios accesibles, que buscan garantizar que todas las familias cuenten con un hogar digno y seguro, enfocado en la población en rezago habitacional y marginada históricamente", detalló la titular del Ejecutivo Estatal durante la transmisión de La Mañanera que esta ocasión ocurrió este viernes. La gobernadora precisó que cuando se trabaja de forma honesta y al servicio de la gente, el recurso alcanza para más, como en Baja California donde se han producido más de 13 mil viviendas sociales al año, lo que representa un incremento del 333% en comparación del 2021, cuando se contaba con poco más de 4 mil viviendas de ese tipo. En el mismo ejercicio de comunicación, hizo uso del micrófono el secretario de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación Territorial (Sidurt), ARTURO ESPINOZA JARAMILLO, quien indicó que las jefas de familia que califiquen en el programa de Vivienda Violeta, OBTENDRÁN CASAS RECUPERADAS Y REHABILITADAS CON TODOS LOS SERVICIOS, SIN ENGANCHE E INTERESES Y CON PAGO EN PROMEDIO DE 3 MIL 900 PESOS, SEGÚN EL TAMAÑO DE LA VIVIENDA.



En la mañanera de ayer, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA, informó que su gobierno ha avanzado en más de 26 mil acciones de vivienda social en beneficio de más de 100 mil habitantes de Baja California. Se trata de casas financiadas con créditos otorgados por el INDIVI, sin enganche, que cuentan con un seguro y abonos mensuales de 3 mil 900 pesos, en promedio, a pagos fijos, y sin intereses. Para el 2027, se habrán realizado 100 mil acciones de vivienda, dijo la titular del Poder Ejecutivo. MARINA DEL PILAR, dio la mañanera sosteniendo en brazos a DIEGO JOSÉ.

Pero lo más sobresaliente de su formación es que es experto en el Sistema Acusatorio Adversarial, amén de haberse desempeñado en la entonces Procuraduría General de Justicia del Estado, como canalizador y secretario de Acuerdos, además de haber formado parte de la primera generación de agentes del Ministerio público del Nuevo Sistema de Justicia Penal.

El director de Relaciones Públicas del Gobierno del Estado, MIGUEL ÁNGEL "Cejas de Diablo" BADIOLA MONTAÑO, tiene más

vidas que un gato, pues luego de desbarrancarse hace semanas en una cuatrimoto en Tecate y resultar con heridas que lo postraron durante días al borde de la muerte, ya anda trabajando como si no hubiera estado a punto de perder varios órganos claves para mantener la salud al cien, entre ellos un riñón. Inclusive, el pasado 9 de octubre, día de su cumpleaños y de su hijo IÑAKI, se sentía tan bien, que movió el esqueleto junto con su hermosa y elegante esposa, IRMA CONTRERAS. Ayer estuvo despachando en la oficina que tiene al lado de

la gobernadora MARINA DEL PILAR, a quien ha estado representando en diversos eventos, además de que hace días le dio posesión a FRANCISCO RUIZ, como delegado de Relaciones Públicas en la zona de la costa (Tecate, Tijuana, Rosarito, Ensenada y San Quintín), un profesional brillante que fue catedrático de la carrera de Relaciones Públicas y Comunicación en la Universidad Xochicalco, en Tijuana.

Por primera vez luego de la resolución Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que mandó a la lona a JOEL ABRAHAM BLAS RAMOS cuando este ya creía que traía una regiduría en la bolsa, se vieron las caras en Tecate la regidora por Mexicali, LUCINA SÁNCHEZ y la presidenta estatal del PRI, LUPITA GUTIÉRREZ FREGOSO en una reunión con las dirigencias municipales realizada el miércoles en Tecate, convocada por el delegado nacional BENJAMÍN FOURNIER. Sin embargo, solamente intercambiaron palabras durante unos cuantos minutos, por lo que parece que todavía no liman asperezas. Por lo pronto LUCINA declaró a esta columna que seguirá en la presidencia del Comité Municipal del PRI en Mexicali, porque fue electa para un periodo que concluye en el año 2026, esto en respuesta a las declaraciones a la prensa de LUPITA en el sentido de que LUCINA no puede ser regidora y dirigente del PRI al mismo tiempo. En ese encuentro con la prensa,



La regidora LUCINA SÁNCHEZ, dijo que seguirá en el PRI, partido en el que ha militado durante más de 42 años.

la lidereza estatal del tricolor, dijo: "LUCINA no puede tener dos ingresos, uno como regidora y otro como Presidenta del Comité Municipal; es incompatible, ya que nosotros no somos una empresa, somos una entidad pública sin fines de lucro, entonces tendremos que hacer el ajuste correspondiente, porque no puede tener dos ingresos al menos en el PRI y en la parte política va seguir siendo Presidenta del PRI". Para quienes no lo sepan, LUCINA SÁNCHEZ tiene una militancia de 42 años en el PRI, es jubilada del ISSSTE, fue secretaria general del Sindicato el ISSSTE y ocupó cargos directivos durante 28 años en esta organización sindical. "Irme del PRI sería lo último que pasaría sobre mi cabeza", indicó, quien como presidenta del Comité Municipal recibe un sueldo de 12 mil pesos al mes y como regidora, mínimo 8 veces más.



7 ESCOLTAS LA CUIDAN
A la subdirectora de Prevención del Delito y Aproximación Ciudadana de la Dirección de Seguridad Pública Municipal de Mexicali, MARITZA LÓPEZ (en la foto), le cuidan el pellejo 7 escoltas, 4 mujeres y 3 varones, todos policías municipales.

Aunque usted no lo crea, la subdirectora de Prevención del Delito y Aproximación Ciudadana de la Dirección de Seguridad Pública Municipal de Mexicali, MARITZA LÓPEZ, se desplaza por la geografía de la localidad, en un convoy conformado por dos tremendas "picapotas" patrullas, con 7 escoltas armadas hasta los dientes, lo que ha causado comentarios no muy favorables para la corporación, tomando en cuenta que ni la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE trae tantos guardaespaldas. Para más señas, a MARITZA LÓPEZ le cuidan el pellejo cuatro mujeres policías y cuatro varones policías, no obstante ser un cargo que tradicionalmente no se conflictúa con la delincuencia, toda vez que la tarea fundamental de esta subdirección es sostener reuniones vecinales para pulsar el sentir ciudadano en cuanto a qué más puede realizar la DSPM para reducir los delitos. De acuerdo a las declaraciones de los jefes policiacos para la cobertura de vigilancia en la ciudad y la zona rural, se requieren por lo menos otros mil policías, de allí que resulte una incongruencia que se destinen tantos elementos para que anden volteando hacia el frente, hacia atrás y hacia los lados, para ver si se aparece alguien con intenciones de hacer calavera a la funcionaria. Por cierto, las pick ups-patrullas, son de las mejor equipadas, con motores que jalan a todo dar, gracias al buen mantenimiento mecánico.

GRACIELO CEBREROS MILLÁN, Fiscal Regional en Ensenada, pertenece al grupo musical de Mexicali Innovación Norteña, donde toca los tambores y es segunda voz. Quienes lo han visto actuar en esta faceta aseguran que canta muy bonito melodías de Los Cadetes de Linares, Los Tigres del Norte, los Cardenales de Nuevo León y las que le soliciten de Los Tigrillos y de RAMÓN AYA-LA y los Bravos del Norte.



MIGUEL ÁNGEL y su hijo IÑAKI, cumplieron otro año de existencia el pasado 9 de octubre. Aquí, acompañados de la distinguida señora IRMA CONTRERAS, esposa de MIGUEL ÁNGEL y madre de IÑAKI.



RESORT
Maglén
www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

ENSENADA.-

En el mes de enero que se acerca, VÍCTOR CELIS DUEÑAS terminará su gestión como presidente del consejo consultivo de PROTURISMO; su relevo podría ser el actual presidente de la asociación de hoteles y moteles de Ensenada, ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER.

A CELIS DUEÑAS, conviene precisarlo, le ha tocado presidir un consejo apático, disidente y alejado de las complicaciones financieras por las que atraviesa la paramunicipal.

Y así, en solitario, la tarea de vuelve harto complicada.

PROTURISMO fue creado durante la administración de JORGE ANTONIO CATALÁN SOSA (+) cuando alcalde de Ensenada, esto con la finalidad de que se convirtiera en una instancia promotora y facilitadora de la actividad turística.

Pero, aquí el pero que no puede faltar, en los años recientes PROTURISMO lejos de cumplir con el propósito para el que fue creado, pasó a convertirse en una madeja de complicaciones administrativas que lo tienen atrofiado.

El posible arribo de MARTÍNEZ BREMER a la presidencia del consejo consultivo, abre una luz de esperanza para que la paramunicipal retome el rumbo.

¿Y por qué tal luz de esperanza?



Pues porque el representante de los hoteleros sostiene una muy estrecha comunicación con la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN y, ante una relación así, se vuelve más viable encontrar salida a los problemas.

Por lo pronto, la semana que se aproxima PROTURISMO estrenará director.

Luego de años y años de reclamos, críticas y menosprecios, la central camionera de Ensenada entrará en un proceso de rehabilitación.

En campaña, CLAUDIA AGATÓN se propuso como compromiso conseguir que la empresa administradora del inmueble, Autotransportes ABC, invirtiera en su modernización. Recién anunció la alcaldesa que su petición fue aceptada.



Levantó la mano y dijo: sí, acepto. GILBERTO COVELLI es el nuevo delegado de la Zona Centro.

Así que este lunes se pondrán en marcha los trabajos para hacer de la central camionera un lugar digno y funcional.

¿Ahora la pregunta es qué pasará con las "mini" centrales de autobuses que operan de manera irregular en varios puntos de la ciudad?

Este jueves ocurrió el nombramiento de delegados municipales, de los cuales llamó la atención el de GILBERTO COVELLI como responsable de la Zona Centro.

COVELLI, ex dirigente local del Partido Encuentro Solidario (PES) y ex candidato a diputado local en la pasada elección, terminó por aceptar un encargo de segunda línea en la administración municipal.

Se ignora si el empresario decidió participar en el gobierno local por iniciativa propia o si fue producto de un acuerdo político alcanzado por los mandos de su partido.



ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER, representante de los hoteleros en el puerto, en ruta para presidir el Consejo de Proturismo.



f @ CASAUMBRA
www.casaumbra.com

Un punto a recordar, es que GILBERTO COVELLI cumplió en tiempo y forma con los cursos de capacitación que "condicionó" Morena a todos los que quisieran hacerla de candidatos.

Cierto, eso ocurrió cuando el PES y Morena presurmián una inminente alianza.

En cuanto a los cambios en las delegaciones, faltó designar a quien despachará en El Sauzal. A menos que al actual delegado lo vayan a ratificar, algo que se ubica entre lo muy posible.



Décadas tuvieron que pasar para que la central camionera de Ensenada entrara en proceso de rehabilitación.